

De grands efforts pour garantir le bon déroulement de l'année scolaire 2019-2020



La Havane, 20 juin, (RHC).- Ena Elsa Velázquez, ministre cubaine de l'Éducation, a assuré ce mercredi que malgré les difficultés économiques actuelles, l'on travaille sans répit pour garantir les ressources matérielles nécessaires pour le bon démarrage de l'année scolaire 2019-2020, début septembre.

Au cours d'un programme de la télévision nationale, la ministre cubaine de l'Éducation et des responsables du ministère du Commerce intérieur et du Groupe d'entreprises de l'Industrie légère ont précisé des détails sur le travail qui est réalisé pour atteindre cet objectif.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/193942-de-grands-efforts-pour-garantir-le-bon-deroulement-de-lannee-scolaire-2019-2020>



Radio Habana Cuba